

Plagiatserklärung

Bitte lesen Sie sich diese Erklärung sorgfältig durch und überprüfen Sie Ihre Hausarbeit vor Abgabe der Erklärung!

ERKLÄRUNG ZUR URHEBERSCHAFT

Ich erkläre hiermit, dass ich die Hausarbeit selbständig verfasst und keine anderen als die angegebenen Hilfsmittel benutzt habe. Ich erkenne an, dass automatisierte Schreibtools wie ChatGPT und ähnliche Künstliche-Intelligenz/KI-Tools nicht zulässig sind, selbst wenn sie ordnungsgemäß angegeben sind. Die Stellen der Arbeit, die anderen Werken im Wortlaut oder dem Sinn nach entnommen sind, sind durch Angaben und Quellen kenntlich gemacht. Dies gilt auch für Zeichnungen, Skizzen, bildliche Darstellungen und dergleichen.

Weiterhin erkläre ich, dass die Hausarbeit weder von mir noch von anderen zuvor im Rahmen einer anderen Prüfungsleistung eingereicht wurde.

Mit der Überprüfung meiner Hausarbeit mittels einer Anti-Plagiatsoftware bin ich einverstanden und reiche die Hausarbeit auch in digitaler Form ein.

Declaration Against Plagiarism

Please read this declaration carefully and review your term paper before handing in the declaration.

DECLARATION OF AUTHORSHIP

I hereby declare that I am the sole author of this term paper and that I did not use any other aids or resources than the ones stated. I acknowledge that automated writing tools, such as ChatGPT and similar artificial intelligence (AI) tools, are not allowed, even when properly attributed. Those parts of the paper that were taken from other works, either as quote or paraphrase, are marked by respective statements of sources. This is also the case for drawings, sketches, illustrations and other similar works.

Furthermore, I declare that this term paper has not been handed in for a different academic assessment by me or another person.

I agree to my term paper being screened using anti-plagiarism software and will also hand in a digital copy of my paper.

Gießen,

.....
(Name & Unterschrift)